

Liebe Freunde von **wERDvoll**, liebe Familien und Kinder,

das fünfte Treffen unter dem Motto

w E R D v o l l

ist am **27. November von 16 – 18 Uhr**

im Dorfgemeinschaftshaus (Gardessener Str.)

An diesem Nachmittag wollen wir uns einem neuen Thema widmen.

„weniger Plastik im Alltag“

Wir schaden bereits auch unserer Gesundheit, denn wir sind durch die Nahrungskette ebenfalls von Mikroplastik betroffen. Lasst uns also gemeinsam versuchen, die gelben Säcke an unseren Straßenrändern zu dezimieren und neue Wege zu suchen und zu gehen! Wenn wir uns gegenseitig motivieren und Tipps geben, ist es leichter das Ziel zu erreichen.

Herzliche Grüße
Isabell Meiller
vom Vorstand des Kulturvereins